

VR

APPEL À PARTICIPATION  
LAB NOUVELLES ÉCRITURES CARIBÉENNES

NRFF X FILMGATE INTERACTIVE MIAMI LAB  
29 NOV-02 DEC 2023

NOUVEAUX  
REGARDS  
FESTIVAL D'UN AUTRE CINEMA EN CARAÏBES

X



Creating VR  
experiences that  
blend film,  
gaming, and  
other forms of  
media

## PRÉSENTATION

Dans le cadre de son engagement envers l'innovation artistique caribéenne, le festival Nouveaux Regards a établi un partenariat passionnant avec FilmGate Interactive Miami, un festival de renom spécialisé dans la réalité virtuelle et la création immersive. Dans le but de contribuer à développer et renforcer l'écosystème de la création numérique de la Caraïbe, de développer des compétences et d'encourager la création de contenus novateurs, nous sommes ravis de proposer aux porteurs de projets de participer à une série d'ateliers.

Le but est de:

- ✓ Accompagner les auteurs guadeloupéens dans l'exploration de nouveaux champs de création de contenus pour renouveler l'expérience des publics.
- ✓ Encourager la création de contenus qui mettent en valeur l'identité caribéenne unique, en utilisant la réalité virtuelle pour offrir de nouvelles perspectives sur notre histoire, nos traditions et notre diversité culturelle.
- ✓ Développement le réseau professionnel : Les ateliers offriront des séances d'apprentissage approfondi, des discussions avec des experts du secteur et des opportunités de réseautage pour favoriser la croissance de vos compétences et de vos collaborations.

Avec le soutien de la Villa Albertine et du Consulat Général de France à Miami, le Festival Nouveaux Regards et FilmGate Interactive Miami lancent l'appel à participation au NRFF x Filmgate Interactive Miami Lab du 05 au 25 septembre 2023.

3 porteurs de projets seront sélectionnés pour participer au programme d'ateliers professionnels du festival FilmGate Interactive Miami du 29 novembre au 02 décembre 2023 à Miami.

Cet accompagnement consistera en :

- ✓ La prise en charge du séjour (vol et hébergement) à Miami du 29 novembre au 02 décembre
- ✓ Une accréditation professionnelle donnant accès à l'ensemble du programme du FilmGate Miami festival
- ✓ Un programme intensif de trois jours d'atelier par les meilleurs experts internationaux de la création immersive (XR et Gaming)

## Typologie des candidats

L'appel à participation est ouvert aux porteurs de projets immersifs (réalité virtuelle, réalité augmentée) originaires et basés en Guadeloupe. Il est ouvert aux réalisateurs, auteurs, producteurs.

### Comment participer ?

L'appel est ouvert aux candidats basés en Guadeloupe.

Les dossiers de candidature sont à envoyer à l'adresse mail [nracademy@gmail.com](mailto:nracademy@gmail.com) et doivent contenir les éléments suivants rédigés en anglais et en français:

Une lettre de motivation

Une présentation du projet immersif (XR: AR-VR) Elle peut comprendre éventuellement des éléments complémentaires (vidéos, photographies, liens)

Un curriculum vitae

Les projets déjà réalisés (Liste hébergée sur Internet)

La sélection des candidats sera effectuée par un jury de professionnels. Les résultats seront annoncés le 28 septembre 2023. Le porteur de projets qui candidate doit être le bénéficiaire de la résidence. Une autre personne attachée au projet ne pourra être proposée une fois le processus de sélection terminé.

Tout dossier incomplet ne sera pas pris en compte. Vous avez jusqu'au 25 septembre 2023 pour déposer votre candidature.

Seuls les dossiers en français et anglais seront éligibles, le coaching ne pouvant être assuré qu'en anglais.

### Objectif et Ambition

L'objectif du NRFF x Filmgate Interactive Miami Lab est d'amener les professionnels guadeloupéens à explorer les nouvelles pistes d'innovation, de narration et d'œuvres interactives et immersives.

### Projets éligibles

Les projets présentés doivent être des concepts originaux inédits.

Ils peuvent être des déclinaisons de projets existants, à la condition que la chaîne des droits soit respectée et

que le porteur de projet puisse apporter la preuve qu'il est bien détenteur de ces droits.

Une attention particulière sera portée sur la place et la mobilisation des publics dans le dispositif narratif.

## **INTRODUCTION:**

In its commitment to Caribbean artistic innovation, the New Regards Film Festival has formed an exciting partnership with FilmGate Interactive Miami, a renowned festival specializing in virtual reality and immersive creation. With the aim of contributing to the development and strengthening of the Caribbean's digital creation ecosystem, enhancing skills, and encouraging innovative content creation, we are thrilled to offer project creators the opportunity to participate in a series of workshops.

### **The objectives are to:**

- ✓ Guide Guadeloupean authors in exploring new realms of content creation to renew audience experiences.
- ✓ Encourage content creation that highlights the unique Caribbean identity, using virtual reality to offer new perspectives on our history, traditions, and cultural diversity.
- ✓ Professional Network Development: The workshops will offer in-depth learning sessions, discussions with industry experts, and networking opportunities to foster the growth of your skills and collaborations.

With the support of Villa Albertine and of the Consulate General of France in Miami, the Nouveaux Regards Film Festival and FilmGate Interactive Miami are launching the call for participation in the NRFF x Filmgate Interactive Miami Lab from 05 to September 25, 2023.

Three project creators will be selected to participate in the professional workshop program of the FilmGate Interactive Miami Festival from November 29 to December 2, 2023, in Miami.

### **This support includes:**

- ✓ Coverage of travel and accommodation expenses in Miami from November 29 to December 2.
- ✓ Professional accreditation granting access to the entire FilmGate Miami Festival program.
- ✓ An intensive three-day workshop program led by top international experts in immersive creation (XR and Gaming).

### **Candidate Profile:**

The call for projects is open to immersive project creators (virtual reality, augmented reality) originating and based in Guadeloupe. It is open to directors, authors, and producers.

## How to Participate?

The call is open to candidates based in Guadeloupe.  
Application documents should be sent to the email address [nracademy@gmail.com](mailto:nracademy@gmail.com)  
and must include the following elements written in English and French:

A letter of motivation

A presentation of the immersive project (XR, VR), which may optionally include additional elements (videos, photographs, links)

A curriculum vitae

A list of completed projects (Hosted on the Internet)

Candidate selection will be conducted by a panel of professionals.

Results will be announced on September 28, 2023.

The project creator who applies must be the beneficiary of the residency. Another person associated with the project cannot be proposed once the selection process is complete.

Incomplete applications will not be considered. You have until September 25, 2023, to submit your application.

Only applications in French and English will be eligible, as coaching can only be conducted in English.

### Objective and Ambition:

The objective of the NRFF x Filmgate Interactive Miami Lab is to encourage Guadeloupean professionals to explore new avenues of innovation, narration, and interactive and immersive works.

### Eligible Projects:

- Presented projects must be original and unpublished concepts.
- They can be adaptations of existing programs, provided that rights are respected and the project creator can prove ownership of these rights.
- Special attention will be given to the role and engagement of audiences in the narrative structure.